

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan penelitian pada penelitian yang berjudul “Gambaran Sikap Wanita Usia Subur tentang Deteksi Dini Kanker Servik dengan Metode IVA di Puskesmas Umbulharjo 1 Tahun 2024” penelitian ini dilakukan di Wilayah kerja Puskesmas Umbulharjo 1. Puskesmas Umbulharjo 1 merupakan salah satu dari 18 puskesmas yang ada di Kota Yogyakarta. Meliputi 4 kelurahan dari 7 kelurahan yang ada di Kecamatan Umbulharjo yaitu: Kelurahan Warungboto, Kelurahan Pandeyan, Kelurahan Sorosutan, dan Kelurahan Giwangan. Luas wilayah kerja Puskesmas Umbulharjo 1 = 5,145 km² terletak di ketinggian 114 m di atas permukaan laut, dengan topografi daratan rendah. Dengan jumlah penduduk 44.446 jiwa, terdiri dari jumlah penduduk laki-laki 21.785 jiwa, jumlah penduduk Perempuan 22.661 jiwa.

Penelitian ini dilaksanakan pada tanggal 21 Mei 2024 di wilayah kerja Puskesmas Umbulharjo 1. Data yang disajikan yaitu berupa distribusi frekuensi berdasarkan karakteristik responden yaitu usia, jenis kelamin, Pendidikan, jenis Kb, dan riwayat IVA. Sikap WUS tentang deteksi dini kanker serviks. Total responden peneliti adalah 91 orang WUS wilayah kerja Puskesmas Umbulharjo 1. dapat ditarik Kesimpulan sebagai berikut :

1. Karakteristik responden penelitian yang ditemukan, sebagian besar responden berusia 21-40 tahun, paritas <3 resiko rendah sebanyak 67

orang (73.6%), status pendidikan menengah (SMA,SMK/MA) sebanyak 65 orang (71.4%), paritas dengan resiko rendah hampir seluruh responden sebanyak 82 orang (90.1%), dan sebagian kecil responden dengan jenis KB yang digunakan adalah tidak KB sebanyak 37 orang (40.7%) dari 91 responden.

2. Sikap wanita usia subur tentang deteksi dini kanker serviks dengan metode IVA sebagian besar memiliki sikap negatif sebanyak 53 orang (58,2%) dan memiliki sikap positif sebanyak 38 orang (41,8%).

B. Saran

1. Bagi kader

Bagi kader di Puskesmas Umbulharjo 1 diharapkan selalu meningkatkan upaya dalam menggerakkan peran serta masyarakat dalam melakukan pemeriksaan deteksi dini kanker serviks.

2. Bagi bidan Puskesmas Umbulharjo 1

Melalui hasil penelitian ini, bidan dan pengelola Puskesmas Umbulharjo I disarankan agar dapat meningkatkan kegiatan seperti penyuluhan atau program inovasi lain mengenai pentingnya pemeriksaan deteksi dini kanker serviks yang sasarannya langsung kepada Wanita usia subur.

3. Bagi peneliti selanjutnya

bagi peneliti selanjutnya agar dapat menjadikan acuan untuk mengembangkan penelitian lebih lanjut lagi mengenai gambaran mengenai deteksi dini kanker serviks.